

Betreff:

Bäche ans Licht (SPD)

Antragstext:

Antrag der SPD-Fraktion:

Der Magistrat wird gebeten zu berichten,

1. welche Zeitplanung für die Offenlegung der beiden Bäche in den vier Bereichen besteht,
2. in welcher Höhe Mittel von den ursprünglich freigegebenen 4,85 Mio € nach der Gestaltung des Platzes der Deutschen und evtl. sonstigen vorbereitenden Arbeiten noch verfügbar sind.

Begründung:

Die Stadt Wiesbaden ist vom Regierungspräsidium Darmstadt aufgefordert, die beiden Bäche Wellritz- und Kesselbach von der Mischkanalisation abzutrennen. Dieses Projekt wurde mit Beschluss 0606 der Stadtverordneten vom 17.12.2009 zur Kenntnis genommen. Der Magistrat wurde mit der Aufstellung der Entwurfs- und Ausführungsplanung für das Konzept „Bachläufe zeigen die Stadtgeschichte“ beauftragt. Ein Betrag in Höhe von 4,85 Mio. € wurde zur Umsetzung freigegeben.

Die Sitzungsvorlage 12-V-36-0024 vom 18.12.2012 hatte den zweiten Bauabschnitt der Abtrennung von Wellritz- und Kesselbach von der Mischkanalisation und die Herstellung der offenen Gerinne und Ertüchtigung der Spüleleitung zum Gegenstand. Mit der Fortsetzung der Planung der Umsetzung der oberirdischen Gerinneführung der beiden Bäche wurde damals Dez. II/36 beauftragt. Im Westend sind davon folgende Bereiche erfasst:

- 1.1 Bülowplätzchen (flächige Erweiterung der Rinne)
- 1.2 Sedanplatz (eine Neuplanung wurde beschlossen)
- 1.3 Blücherschule und -platz
- 1.4 Bleichstraße (Geradlinige und gestaltete Rinnenführung entlang des Bürgersteigs).

Der Gestaltung auf dem Platz der Deutschen Einheit wurde in einer gesonderten Vorlage vorgestellt. Dort ist inzwischen die Gerinneführung in Form eines der Natur nachgestalteten Bachlaufs als bisher einzige Maßnahme realisiert.

Wiesbaden, 19.04.2021